

Außerordentliche Mitgliederversammlung

18.05.2020

Sehr geehrte Mitglieder,

Aufgrund der Corona - Pandemie und der Einhaltung des Infektionsschutzgesetzes ist es mir zurzeit nicht möglich eine Außerordentliche Mitgliederversammlung einzuberufen. Diese ist dringend nötig. Grund hierfür sind unzumutbare Aneignungen einzelner Mitglieder die nicht mehr akzeptierbar sind. Es geht nicht nur um eine Öffnung der Schiessanlage, es geht auch um die Finanzen der Gesellschaft.

Sobald ich von der Bayerischen Staatsregierung die Aufhebung des Versammlungsverbotes erhalte, werde ich unverzüglich die Außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen.

Bernhard Zenk
Präsident